順不同

内容

来年度に小学1年になる子供がいます。

ワクチンや治療薬ができるまで、1年以上かかりそうとのことで、今後再び緊急事態宣言や休校措置が取られると考え られるので、それまでに小中学校でオンライン授業ができるようにして、子供達の学習の遅れが出ないように対応して ほしいです。

防災無線が聞き取れないので、

2|何とかしてほしい

家はケーブルテレビも契約していないので、ラインデ流すとかしてもらえると、直ぐに見ることが出来ます。 保育園幼稚園、小学校、中学校、高校、子供達の思い出に残るイベント特に年長児たちのもの(運動会やお泊まり行

事、発表会文化祭等)は中止にせず実施して欲しいです。 4 福祉のバスが早く利用出来るようになると助かります。

妊娠中なので心配です。

(できればもう少しマスク欲しかったです)

島本町は感染者がいない反面、マスクなしで歩く人も多いので不安です。

6 乳児検診はやってほしいです

日々情勢が変化するなか、対応に注力いただいている役場職員の方々に感謝申し上げます。町長個人による動画配 信にて、施策の詳細を知ることもできました

私共の家庭では、ありがたいことにコロナ禍でも仕事があり、収入に変化はほぼありませんでしたが、小学生である子 7 どもの不安に対するケアに苦慮していました。先日学校再開の目処が立ったことで登校への楽しみができ、精神的に 落ち着いてきたところです。先生方の感染防止の対応が大変だと承知しておりますが、学習の場だけではなく、子ども たちの心を癒し、育む場である学校の再開がスムーズに行われるよう願っています。保護者としても学校に協力してい きます。

8 日々、感染症対策にご尽力いただきありがとうございます。

特別定額給付金について、オンライン申請が周辺市町村より遅く始まりました。できれば1日の時点ですぐに始めるべき でした。

開始後すぐに手続きを行い、翌週に振り込みを確認しました。いち早く振込されていたことは大変評価します。

私としては、こうした状況下の際にこそオンラインを利用した申請や情報提供が最適であり、改めてマイナンバーカード を確定申告で作成しておいて良かったと思ってます。

今回の状況を機に、マイナンバーカードを活用した様々な施策(コンビニでの住民票取得や印鑑証明(枚方市は実施 済)、図書館の貸し出しカードとしての利用など)を積極的に行ない、全町民が活用できるように実施すべきです。

- 10 特に無し。
- 11 特に無し
- 12 特にありません。いつも町民のためにありがとうございます

東京に住む50代の娘がライン登録していて

- 13 情報を80代の母に説明している状態です。
- 島本町内の小学校が段階的に再開されるに当たり、手洗い場の石鹸を固形からハンドソープに変えて欲しい。固形は 14 不特定多数が直に思いっきり触るのはその後洗い流すとはいえ、不安があります。 15 島本町内で食費日用品外食等で使えるクーポンや応援券を配布して欲しいです。
- 16 島本町独自の対策をはっきり明確に示してほしい。
- 島本町独自の救済をしてほしかった。 17
- 子供がたくさんいるし、毎日いてるし食費は上がり大変でした 島本町職員は町外のお弁当を注文するのではなく

- 18|町内の飲食店のデリバリーを注文してあげて欲しい。私はなるべくテイクアウトを利用させてもらいました。これからもで きる限り協力させてもらいます。皆さん単価高いかもしれないが身体によい食材を使ってはります。 島本町は感染者がOであることと、町長自身が騒がずに落ち着いて情報発信をしてくれていたと思う。公園など屋外の
- 規制がなかったので、家族が健康的に生活することができ結果コロナウイルスにも感染しなかった

島本町は、コロナ感染者0

頑張ってると思います。

20 役場の皆様、医療関係の方、役員さま、ありがとうございます

島本町の子ども支援対策はどうなっていますでしょうか?

高槻市は、一万円

21 茨木市は、五万円

だそうです。

島本町の為に頑張って下さり有難うございます。

これほど大変な感染症は初めてで、戸惑い不安ばかりですが、役場の方々、医療関係の方々、学校関係の方々、その 他このコロナの中働いて下さってる方々に感謝してます。

22 私自身は、4月頭から在宅勤務になりました。

|外出しない事が1番の仕事と思い、家族で頑張ってます。(旦那は、出勤と在宅半々です。)

緊急事態宣言は解除されましたが、まだ、もう少し大変だと思います。

感染者ゼロの島本町の為に頑張って下さい。

宜しくお願い致します

島本町のきめ細やかな対策に非常に満足しています。島本町民でよかったと思います。しかし、国の対策には不満で いっぱいです。また、大阪府もスタンドプレーが多すぎると思います

島本町としての対策が全く見えてこない。

私は小学校に子供用マスクの寄付をしましたが、島本町からマスクの配布など何もありません。

商売をしており、お客様を迎えるにあたり安心安全のためのコロナ対策を色々としているので、そのための助成金や給 付金などの対策をしてほしい。

島本高校の学食の再開が不安です

空調設備もなく衛生的にもどうかと思う施設で、食券販売ではなく現金のやり取りをする対面販売。 リスクしかないように思えます。

26 島本は他の地域よりもいろんな対応が遅い

島本で感染者が非常に多数発生した場合、どこの病院で診察、治療を受けられるのか?病床数は足りるのか? 災害が行って避難を余儀なくされる時、コロナ感染対策は出来ているのか?マスク、消毒液は備蓄されているのか? 27 人材は足りるのか?

いっぱい心配の種が有ります

登園自粛要請にこたえているのに私立保育園は保育料、給食費も雑費(布団リース)も返金なし。これはひどい。役場 に問い合わせても私立は管轄外と。園側に町立は返金していること伝えるも応じてもらえず。認可保育園なのだから町 側から意見してほしい。同じ育休中でも自粛せず預けている人もいるのに。うかばれない。また子育て世帯への町独自 の支援を一人親に限るのはおかしい。また、オンライン授業の拡充ぜひともやるべき。端末支給等期待してます。 29 定額給付金の早い対応でほんとに助かりました。ありがとうございます。

- 30 町内の患者がゼロなのは素晴らしい。小学校や幼稚園を早めに通常に戻して欲しい。
- 町内には本当に感染者はいないのか。
- また 万が一感染したらその後の対応はでうなるのか わからない事。
- 32 町長のTwitterから情報を入手しています。職員の方々の頑張理に感謝しています。 33 町長にLINEを通じて質問出来て良かった。登校日は不要。
- 町はなにかと後手でがっかりです。 34
- 35 第2波が心配です
- 36 大変な中、色々な対応策を考えてくださりありがとうございます

大阪府の他の市町村と違い、小さい町なので、もし自分がコロナに感染してしまった時、すぐに噂が広まり、差別や偏 見などの対象になるのではという事が不安。 宿泊施設での隔離となった場合の、対応施設が近くに確保されている 37 のかどうかも、全くわからない為に、そこも不安だし、公共交通機関を使う事が出来ないが、自家用車がない場合は対 応病院までもどうやって行けばいいのか…

- 何か対応サービスがあるのなら、広報して欲しい。 大阪府と島本町の対応には満足です。ありがとうございます。
- 職員の方もお気をつけて下さい。 大阪市が給食費無償になったのに合わせて 島本町はその方向でいくのか そのままなのか知りたい。

吹田市のように すぐに準じて対応しているところに比べ遅すぎる

対策への評価の件、府と町の対策についてはおおむね満足しています。不安があるのは、自家用車がなく運転もしな 40 いので発症時に公共交通機関を使わずいかにして検査や診察の施設に行けるか、案内が少ないところです。

国(政府)の対策については大いに不満があります。

対策はっしんがおそすぎる。

- 41 ふれあいセンター6月から、使用できるか、今日聞きに行くと、ホームページを見るようにと。特に適切な回答は無い。 もっとしっかり答えて欲しい。役場にもいろいろ掲示してほしい。ふるいぶんしょうはいらない。 他の自治体と比べても迅速、きめ細やかな対応をしていただいていると思います。
- この先もよろしくお願いします。
- 43 政府のマスクが来ません。不要ですが。図書館の本の配達は必要ありません。予算があるのなら水道代を減額してく
- 政府に対しての不満。税金の無駄遣いをして欲しくない。アベノマスクあんなものはいらない。実際、島本町民はまだ配 布されていない。大阪府の吉村知事は支持出来るが、1番の政府に支持するところは全くない 水道料金の減額を是非ともお願いします!平常時でもお願いしたいところですが、コロナの時こそ有効と思われます。

高槻市等他市でもされているところがあり、対象者が限定されないのが利点だと思います。

別件ですが、みずまろくんの原付バイクのナンバープレートを早急に作って頂きたいです。

45 こうして意見具申できる機会を頂けて嬉しいです。 これからも町民のためによろしくお願い致します。

- 46 図書館の配達はありがたかったです。
- 47 人口が少ない分町民サービスは、行き届いていると思います。
- 48 新しい行動様式がふわっとしていてわかりづらい。何人なら友達の家に行ってよいか分からなくて困っている。Q &A集
- などつくってほしい 小学生の児童の保護者です。6月から島本町では給食を提供してもらいたかったです。感染者も出ていないため、他市 よりも通常の学校再開はしやすいのではないかと思いました。

小学校が長期間の臨時休校で、4年生までは

学校で預かり対応がありましたが、5年生以降は無いため、6年生まで預かりをしてほしい。共働きで兄弟もなく、長期 

自粛で家に引きこもっていましたが、毎日の町内放送を聞いて"皆んなで乗り越えて行こう!"というポジティブな気持ち になれました。突然の事態に役場の方々も大変だったと思いますが、いろいろな対策を考え実行してくださったことに感 51 謝します

教育に関してはとても不安を感じていますが、教育委員会や学校から細やかな連絡(メールなど)が来るので助かって います。

私自身はLINEやホームページで情報を得てますが、年長者の方がどう入手されているのか気になります。自治会へ町 52 の方から情報(給付金等の)を回覧板等で知らせるようにすれば役場の窓口に行く人も減ると思います。ホームページで 呼び掛けても、ホームページを見れない人には意味が無いと思います。

53 私及び私の家族は、配布予定のアベノマスクは不要です。

私は喘息持ちで同居の母は年配者なので、コロナと共存する生活に不安しか無いです。仕事は国から指定されてる休 54 めない職業です。 自粛ムードが全くなくなってますが、その辺の対策をもっとちゃんと考えてください。 子供達の教育問題が心配です。学校の支援に力をつくしてほしい。教員のマンパワー不足には有料ボランティアでも募 集して子供達の教育を第一に 子供が学校と縁が切れたみたいになっていて心配です。 56 あと、実際に感染した人が身近に出た場合、小さい町なので、周りにどう思われるか不安です。 子ども医療証の年齢がやっと引き上げられましたが、高槻市は高校生までになりましたね。島本町もいち早くお願いし 57 ます。 阪急水無瀬駅前、ローソン横の酒屋さんの前に灰皿が置いてあり、喫煙時マスクを外している人がたくさんいるので、 58 感染リスクが高くなっている。通行人もたくさんいるので、何か対策してして欲しい。 今後、島本町民の自分がコロナにかかった場合、どの病院に行くことになるのか。 59 今回のコロナ禍に対する対応は迅速性を感じてます 60 <u>しかし、コロナ禍のため、ふれセンの利用を断年した時に、部屋のキャンセル料が必要だったのは残念です。</u>今、中学が6月から、どう登校するのかがわからず、不安です。 61 早く連絡が欲しい… 国や大阪府の対策とは別途、市町村ごとの支援がある中で「島本町に住んでいてよかったな」と思える支援や対策もあ 62 り、今後も島本町だからこそできる支援や対策に期待をしています。 国や大阪府が決めた政策のみを行っているだけで島本町として独自の政策が特にない、また効果的な情報発信がで きていない。 63 自治会に未加入の方が増えている中で今後こういった状況が起こった場合、自治会の必要性や活用も含めて考えてい くべき 国・府と町ではやれること、できることが違うので、あの設問は正直答えに困った。 子供が小学一年生になったばかりで、この期間のフォローを教育素人の親だけでどこまで出来ているかは不安である。 高齢者は家に引きこもり、近隣との付き合いも少なく情報手段が少ない 65 私は、つい先日LINEで情報を入手する様にしました。 それまでは、何も情報はありませんでした 66 勤務地が大阪府以外なので緊急事態宣言などの温度差があり地元で就職したい。そのような情報を掲載して欲しい。 67 給付金の郵送申請から振り込みが早くて助かりました。ありがとうございます。 67 給付金の申請など早い対応をしていただきありがとうございます。町の情報は町長のTwitterがとても早い情報で助 かっています。今後もお忙しいと思いますが、Twitterでの情報発信をよろしくお願い致します。 69 給付金の振込みが思っていたよりも早く、とても助かりました。仕事量が増えたのに迅速に対応頂いてありがとうござい 70 給付金が速やかに入金されていて嬉しかったです。お忙しい中ありがとうございます。休校になってから公園にたくさん 70 の子どもが集まるようになり、ご近所の方とトラブルになる件がいくつかあったようです。 給付金10万円が、マスクよりも早く届きました。 申請書発送から入金まで大至急で対応してくださった役場の皆さんに感謝申し上げます。 休校、保育園自粛のため、子供たちが公園に密集してました。 ノーシャルディスタンスを取るように呼びかけや、遊具の消毒などは必要と思います。 学童保育を利用している小学生の保護者ですが、 教育こども部から郵送された学童保育保育料還付金の請求について疑問です。 登室自粛要請に協力しているにも関わらず、請求書を提出しないと返金してもらえないと言うのは、筋違いではないか 73 と思います。 (外出自粛の中こちらから提出に出向かないといけない、と言うのも疑問です) 返金されて当然のお金ですので、請求せずとも返金される仕組みにしていただくようお願いします。 74 学校や保育所、幼稚園の感染対策を、しっかり行ってほしい。 学校について オンライン授業が実施されぬまま、3月から今に至っており、課題やYouTubeのみの対応では無理がある。 再開後、授業時関数は確保されても、詰め込み状態に耐えられなくなり、勉強を拒否し始めるのではないかと、大変心 配している。 各世帯にマスクの配布してほしい。 各公立小中学校のホームページのフォーマットを統一してほしい。バラバラで情報がどこにあるかわかりにくい。四小の フォーマットに統一し、各校別に色分けするなどで対応してほしい。 家でごはんを食べる機会が増え、家族の食事の準備をするのが大変だった。もともと飲食店が少ないので仕方ない 78 が、デリバリーやテイクアウトできるお店が少ないので困った。大山崎や長岡京はまとめてマップを作成していたので利 用しやすかった。 夏になり、マスクしたら熱中症になるので、熱中症対策用マスク配布して欲しい。 直ぐに売り切れる為手に入りにくいので、検討お願いします 80 意見を言っても、何も変わらない。 マスク着用の重要性を広報誌などで取り上げてほしい。 私はスーパーの従業員ですが、高齢者ほど 対面で話す時にマスクをずらして喋る ・マスク着用中なのに、クシャミをする時に はずす 81 - ロ元だけマスクで鼻が出ている などの特徴がある。 飛沫感染防止の意味がわかっていない。 モラルの問題もあるが、迷惑行為を平気で やってる啓発を! マスクを島本全住民に配布して欲しい 82 83 マスクは足りてますが、体温計がどこの店にも売ってません。

- 84 マスクはまだ届いてないがどうなっているのか
- マスクの供給は安定してきていますが、アルコールやハンドソープがスーパーなどで入手しにくいのが不安。そちらの供 85 給が安定すれば、安心材料になるかなと思います。 ホームページが見にくいので、知りたい情報にたどり着くのに非常に時間が掛かる。

- 86 施設情報など【教育委員会所管施設】と標題があっても、図書館や町立体育館がそれにあたるとは分からない。どうに かご検討ください。 87 ふれせんの予約の開始時期をはっきり決めてほしい

ふれあいセンターの

- 1、施設利用開始時期の明快な周知。
- 88 2、施設予約受付開始時期の明快な周知。
  - 3、利用にあたっての注意事項の明快な周知。

を早急にやって欲しい

- -ルと図書館の早い利用を求めたいです。マスク 適度な人との距離は保つよう気を付けます
- ネット申請の10万一律給付は早かったけど、ネット以外の人がまだと嘆いています。 ٩n

あと、ドライブスルー検査の拡充をして下さいIPCRと、抗原、抗体、全てにおいてIDなるべく早く、詳細な情報公開をお願いいたします。いつも島本町ホームページで確認していましたが、今回のライン利 用活用は非常に良いと思います

なみはやリハビリ病院の職員が陽性なのに一般の方にまぎれて宿泊施設に宿泊しています。

92 いつクラスターが起きてもおかしくない状況です。

身内が宿泊施設に勤務していて、私自身もいつ感染するか不安です。

93 なし

ストレスで機嫌が悪くなりがち、家族がうまくいかない子供のいる家庭が多いのではないかな?

子供にだけは、できるだけ辛い思いをさせたくない。

94 町や、学校行事も縮小されたり、中止されたり、子供にとって、楽しみがなくなるのはかわいそう!

- シングルマザーで子供の方は給付金とかがもらえますが、親の介護の方にも少しでも助成していただけると助かりま 95 す。以前相談にいき、無理でしたが。
- 96 ご苦労さまです。
- 97 コロナでパート先が決まらず、もう1、2回、補助金をお願いしたいです。
- 98 クラウドファンデングまでしなくとも、町内のお店を町民が支援出来ることがあれば知りたい。
- お隣の高槻市と財政が違うから仕方がないのだと思いますが、高槻市がしている水道代の4ヶ月減額や給食がない分 99 99 を考え米を配給するなどあっても良かったのではないかと思いました 100 オンライン授業の整備を急いでほしい。
- いろいろと政策を打ち出してくれていますが子供たちが辛抱、悔しい、残念に思わないように皆が笑顔で過ごしていける 101 ように今後の対応を願います
  - いつ10万円入るのか分からないから毎日、銀行へ行ってます。何なかの連絡があればいいのですが。
- 102 お店のチラシがあればもう少し人が少ないかな?
- タイムセールナシしたら人の多さがマシになると思います。 103 イオン高槻はバスが怖くて行きにくくなりました。

アベノマスクは未だに来ない。小学一年生の孫がテレビの安倍総理のマスクを見て『ちっちゃ!』と独り言を言った。洗 えるといっても二枚では夫婦では代えがない、まして子供のおられる家庭ではどうするの?

104 中途半端なマスク対策で450億円?、税金の無駄遣いだ!医療機関がヘェイシールドやビニール衣服がが無いなどに 使うべき。

これがG7の先進国かと言いたい、でも大阪府知事は良くやっておられます。 WEBを活用した授業が進められる場合、家庭によって環境が整備できないところ出るのではないかと心配しています。 全てのこどもに教育の機会均等を保障してもらいたいと感じています

UCR検査数、検索結果数、保健所の対応のあり方などなど疑義あり過ぎ。 106

信用出来兼ねる。

LINEを登録して依頼、情報が入ってくるのでとても安心しています。

親世代も町内に住んでおりますが、LINE登録をしてなかったので促進いたしました。

107 もっとLINEサービスが充実すると安心です。

また給付金をオンライン申請をいたしましたが、対応がとても早く感動いたしました。大変かと思いますが頑張ってくださ [. 1]

LINEでのお知らせが有難いです。 108

行政との距離を近く感じます

4月上旬より休業になり5月は無収入で小学生の子供も居ますが雇用保険に入ってない職場だった為、休業補償も小学 校等の給付金も該当せず国からの1人10万円の給付金以外が無いのです。未だに振り込まれず町営に暮らしてます 109 が母子でそれ以上下げられないと言われました。私には借り入れしか残って居なく借金、家賃も待って貰って借金…返 済の為頑張って働けば税金で持っていかれる。補償は不平等

2ヶ月間、小中学生に対して学校からは実質対応がありませんでした。課題は出ましたが、提出不要の学校も多かった 110

12月に妻と0歳児と共に引っ越してきまして友人も少なく、外出自粛でママ友会もなく、島本町で何が起きているかわか りません。広報は頻度少なく届く頃には情報が古い。いつからか忘れましたがLINEは登録しましたが情報少ない印象で 111 す。行われていた施策は存じませんでした。

私のみフルタイム正社員で働いており、給与は減っていません。賞与はかなり減ると思います。収入は減りますが現在 までの収入は減っていないので保証はないでしょう。ダメージが少ない方だと思いますので当然かもしれませんが。 10万円の振り込みが早く

112 有り難く思っております

113 10万円の給付金早くして下さい。